

クリスマス製作

クリスマス会を準備していましたが、クリスマスの帽子を作りました。はさみでそれを切り、頭に被りながら、クリスマスの顔を描いて、出来あがると友だちと見せあって喜んでいました。



クリスマス会

自分で作った帽子をかぶり、クリスマス会に参加しました。サンタさんからトナカイの帽子をもらおうと嬉しそうにしていました。また、クリスマスの曲に合わせて、楽器の演奏をしていました。サンタさんのトイズで正解し、喜びました。



転がしドッヂ

テラスで「転がしドッヂ」をしました。遊び、「前にレールを確認してから遊びました。初めは、レールが理解できていなかったらしくもいましたが、繰り返し行うことでレールを理解して遊びました。



散歩

体をもつき、友達と手をつなぎ、元気に三郷まちの公園や電車を見に散歩に出かけました。三郷まちの公園では、木の周りのウッドデッキを走ったり、友達と一緒に芝生の所で転がしたりして元気にお遊びしていました。又電車を見に出かけた際は、友達と一緒に電車に手を振ったり、「何色の電車ですか」と友達と話をしたりして、楽していました。



遊び教室

遊び教室に参加しました。前回の遊び教室が楽しかったようで、「今度は、いつ遊び教室あるの?」とずっと楽しみにしていました。講師の説明を聞き、鬼ごっこやフットボールをしながらゲームを体を十分に動かしながら、楽しめました。



1月はこんなことをするよ

冬 寒い 手洗い 風邪の予防をしよう!

- 戸外で遊びた後はしっかり手を洗い、カラカラがいをして、冬を元気に過ごせようとしています。

友達と楽しく正月遊びをしよう! カレタやこま、年賀状など 正月遊びをみんなで楽しく行っていきます。

元気にマラソンをしよう! 寒さが厳しくなりますから、園庭やテラスなどでマラソンをし、寒さに負けない体作りをしていきます。

あかぐみ クラスだよ!

